



Reunion con La Empresa

SECCION SINDICAL CGT AMBULANCIAS RODRIGO ZAMORA



Los que faltaban para el duro

Años mirando por sus propios intereses,
Traiciones al más alto nivel
Vendida de los derechos de los trabajadores
Convenios con negociaciones bajo cuerda
Lucha total en contra de los trabajadores y a favor de sus sucios intereses

¿Y ahora vienen hacerse los preocupados?
Esto produce cuanto menos náuseas.

Nunca se preocuparon de nuestras precarias condiciones, de las instalaciones en toda la provincia o el estado de los vehículos, aunque parece que ahora si en la UME de Zamora
Nunca se preocuparon de lavado de la ropa o como estábamos durante el covid cuando la empresa publico "la confusión" en el tema del lavado y nosotros no éramos de riesgo.

Cierto es que si se preocuparon de sus trabajadores funcionarios con máquinas exclusivas de ozono "nosotros somos contratas"

Un sindicato de clase vendido a los intereses que mejor le va, pero que nunca son los de los trabajadores de esta empresa y menos esta provincia

Una panda de impresentables que no se ruborizaron por hacer un referéndum ilegal y que una vez perdido por más del 95% de los trabajadores de esta provincia, y a pesar de nuestro grito pidiendo ayudara para que no lo hicieran, negociaron lo que le vino en gana.

Firmaron un convenio en contra de nuestros intereses a la carrera, pues ellos sí estaba en contra del quinto grupo y las ampliaciones de plantilla y las denuncias por excesos de jornadas

"Jodido "con perdón lo tienen para volver a entrar aquí, en Zamora.

Sabemos quienes son estos "comegambas" y sus adlateres y os tenemos localizados 1 a 1

Desde el que negociaba en nombre de todos hasta el último figurante en nuestras listas en esta provincia, y ni se nos olvida ni deseamos que así sea, aunque os escondáis en estas u otras siglas o incluso en el fondo de la tierra

Una vez más asoman sus casposas cabezas.

¿Que quieren ahora?
Derecho de pernada???

Cuando parece que todo empieza a ir mejor, con el nuevo contrato y los cambio en la empresa estos metemierdas salen de sus guaridas
¿A quién están dispuestos apuñalar por la espalda?

Qué asco Dios.....qué asco

INFORMA

CGT

INFORMA

CGT



